



L'ANNIVERSAIRE DE LILA



Dans quelques jours, c'est l'anniversaire de Lila.

Avec ses parents, elle prépare une fête à la maison. Elle aimerait inviter beaucoup de camarades, mais elle hésite... Si tout le monde vient, cela fera vraiment beaucoup d'enfants à gérer.

Ses parents ne sont pas très rassurés : « Ça risque de faire trop de bruit et trop de monde, il faut choisir. »

Lila commence à écrire ses invitations. Elle pense à ses copains de la maternelle, ceux avec qui elle joue souvent depuis longtemps.

Puis elle pense à Zoé.

Zoé est arrivée dans l'école seulement cette année. Lila joue parfois avec elle dans la cour, mais pas très souvent. Elle ne la connaît pas bien. Parfois, Zoé parle fort, elle s'énerve vite ou fait des choses qui surprennent les autres.

Lila se demande :

« Est-ce que je dois inviter Zoé ? Et si ça se passait mal ? Et si mes parents trouvaient que c'était trop compliqué ? »

Finalement, Lila décide de ne pas donner de carton à Zoé.

Le jour où les invitations sont distribuées, presque toutes les filles de la classe en reçoivent une... sauf Zoé. En fait, Zoé est la seule fille à ne pas être invitée.

Zoé baisse les yeux.

Elle pense :

« Tout le monde est invité, sauf moi. Pourquoi ? Qu'est-ce que j'ai fait de mal ? Est-ce que je ne compte pas comme les autres ? »

Elle se sent triste et rejetée.

Un peu plus tard, Lila apprend que les parents de Zoé viennent de se séparer.

Elle se demande alors si elle a pris la bonne décision...